



Le sélectionneur du Cameroun place sa confiance en Dieu pour le prochain match contre le Sénégal.

Lors de leur première sortie à la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) en Côte-d'Ivoire, l'équipe nationale du Cameroun a été tenue en échec sur un score de 1-1 face à la Guinée. Le sélectionneur Rigobert Song, lors de la conférence de presse d'après-match, a exprimé sa foi en Dieu pour le prochain match crucial contre le Sénégal.

Le manque d'efficacité devant les buts :

Lors de la conférence de presse d'après-match, Rigobert Song a admis que ses joueurs n'avaient pas été suffisamment efficaces devant les buts. Malgré de nombreuses occasions, ils ont été incapables de concrétiser leurs actions en buts. Cependant, plutôt que de blâmer ses joueurs, le sélectionneur a choisi de placer sa confiance en Dieu pour le prochain match. Il croit fermement en une intervention divine pour les aider à retrouver leur efficacité offensive.

La confiance en Dieu critiquée :

Parmi les critiques envers Rigobert Song se trouve Marc Chouamou, ancien journaliste sportif de Canal 2 International. Il reproche au sélectionneur ses choix tactiques défensifs, affirmant

qu'il aurait dû prendre des risques malgré l'équipe étant à dix joueurs. Chouamou remet également en question l'appel à la providence divine, arguant que cela ne devrait pas être une excuse pour le manque de performances tactiques.

« Tu n'as pas d'excuses sur ce match coach. On te sent frileux dans tes choix tactiques et choix de joueurs pendant le match. Une équipe est à 10 tu fais des changements défensifs? Laisse DIEU tranquille ! Sérieux tu n'auras plus d'excuses comme au mondial où tu découvrais le haut niveau », a balancé le journaliste sportif.